

## Tim Wasev Kodam XIII/Mdk Tinjau Sasaran Fisik TMMD Ke-123 Kodim 1310/Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.INDONESIASATU.ID](http://BITUNG.INDONESIASATU.ID)

Mar 13, 2025 - 16:44



*Tim Wasev Kodam XIII/Mdk di Lokasi Manunggal Air TMMD Kodim 1310 Bitung di Kelurahan Girian Permai Kec.Girian*

BITUNG, - Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam XIII/Merdeka melaksanakan kunjungan ke kerja Makodim 1310/Bitung. Kamis, (13/03/2025).

Kunjungan Tim Wasev yang dipimpin oleh Kolonel Inf. Alvian, S.I.P tersebut

dalam rangka melakukan peninjauan lokasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Kodim 1310/Bitung yang di laksanakan di Kelurahan Wangurer Barat, Kelurahan Girian Permai dan Kelurahan Tandurusa.

Setibanya di lokasi TMMD, Tim Wasev Kodam XIII/Merdeka beserta yang terdiri dari Aster Kodam XIII/Merdeka, Kolonel Inf. Alasan, S.I.P, Irdyapers Itutum ldam XIII/Merdeka, Letkol Inf. Kasar Pater Kaniu, S.Sos, Pabandya Bakti TNI Sterdam XIII/Merdeka, Mayor Inf. Vino Satria Onibala, SPt dan Tamudi APC-1 Tonzipur III Kizipur B Yonzipur 19/YKN Damb XIII/Merdeka, Prajurit Satu, Agi Nur Iman, di sambut oleh Kasi Ter Korem 131/Santiago, Mayor Inf. Lucky Sonny bersama Dandim 1310/Bitung selaku Dansatgas TMMD, Letkol Czi Hanif Tupen, S.T.,M.I.P, Pasir Ter Kodim 1310/ Bitung, Kapten Robby Wicaksono serta Komandan SSK TMMD Lettu Czi Hendri Satria, S.Tr.Han.

Sebelum meninjau sasaran fisik TNI Manunggal Membangun Desa ke-123, Tim Wasev terlebih dahulu menuju Poskotis TMMD, dilanjutkan dengan pemeriksaan administrasi.

Selanjutnya Tim Wasev Mabes TNI melaksanakan peninjauan secara langsung sasaran fisik TMMD ke-123 Kodim 1310/Bitung yakni pembangunan jalan sepanjang 3.000 Meter, RTLH, pembangunan Pembangunan TNI Manunggal Air dan rehabilitasi pondok pesantren Hidayatullah Bitung.

Dalam kunjungan tersebut, Tim Wasev Kodam XIII/Merdeka selain meninjau lokasi TMMD juga melaksanakan pengawasan dan evaluasi kegiatan sasaran fisik dan non fisik pada program TNI Manunggal Membangun Desa ke-123 yang dilaksanakan di Puskopus yakni Makodim 1310/Bitung. (Ah)